



Reaccionan diputados a la inauguración de Dos bocas

Luego de la inauguración de la refinería de Dos Bocas el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, publicó a través de Twitter que es un honor estar con Obrador, México avanza firme hacia la soberanía energética. El coordinador del PRD en San Lázaro, Luis Espinosa Cházaro, publicó que se inaugura una refinería incapaz de refinar un solo litro de gasolina; una puesta en escena, contaminante, anacrónica e inútil que pagaremos todas y todos. Por su parte el coordinador del PAN, Jorge Romero, escribió que pasa igual que con el AIFA, el presidente corta el listón, inaugurando una obra inconclusa e inoperante.

<https://drive.google.com/file/d/11jPjgJ6B-pMBRIX6pF2Sh6FWXiqhTA-y/view>